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        [image: ]Научно-практический рецензируемый журналЖурнал «ТЕРРИТОРИЯ "НЕФТЕГАЗ"» – отраслевое научно-практическое издание, посвященное вопросам разработки и внедрения новейших технологий и оборудования для нефтегазового комплекса. Журнал выпускается с 2001 г., входит в Перечень ведущих рецензируемых научных журналов Высшей аттестационной комиссии Министерства образования и науки РФ.
Группы научных специальностей: 02.00.00 – химические науки; 05.02.00 – машиностроение и машиноведение; 05.04.00 – энергетическое, металлургическое и химическое машиностроение; 05.14.00 – энергетика; 25.00.00 – науки о Земле.
«ТЕРРИТОРИЯ "НЕФТЕГАЗ"» индексируется в Российском индексе научного цитирования:
• 647-е место в общем рейтинге SCIENCE INDEX за 2017 г.;
• 7-е место в рейтинге SCIENCE INDEX за 2017 г. по тематике «Горное дело»;
• 5-летний импакт-фактор – 0,287;
• 10-летний индекс Хирша – 11.
Целевая аудитория издания: представители научного сообщества нефтегазовой отрасли, руководители и ведущие специалисты предприятий нефтегазового комплекса на территории России, Азербайджана, Белоруссии, Казахстана и других стран дальнего и ближнего зарубежья, представители вузов, отраслевых некоммерческих организаций.
«ТЕРРИТОРИЯ "НЕФТЕГАЗ"» выходит 10 раз в год, распространяется по подписке и на более чем 120 выставках, конференциях и других отраслевых мероприятиях.
Журнал «ТЕРРИТОРИЯ "НЕФТЕГАЗ"» является организатором ряда научно-практических конференций, в числе которых Международная конференция «Состояние и перспективы применения защитных покрытий в оборудовании и сооружениях нефтегазовой отрасли», Международная конференция «Газораспределительные станции и системы газоснабжения» и др.
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        [image: ]The Territorija “NEFTEGAS” [Oil and Gas Territory] Journal is the theoretical and practical specialized publication which covers the issues of development and introduction of recent technologies and equipment for the oil and gas complex. The Journal published since 2001. The Journal is in the List of the leading refereed scientific journals of Supreme Certification Committee under the RF Ministry of education and science. The groups of scientific disciplines: 02.00.00 – chemical sciences; 05.02.00 – engineering and science of machines; 05.04.00 – power, metallurgical and chemical machine building; 05.14.00 – power engineering; 25.00.00 – geosciences.
The journal is indexed in the Russian index of scientific citing:
• 647 total ranking of 2017 SCIENCE INDEX;
• 7th ranking of 2017 SCIENCE INDEX for the “Mining engineering” themes;
• five-year journal impact-factor – 0.287;
• ten-year Hirsch index – 11.
The targeted audience of the publication: representatives of the petroleum scientific community, managers and leading experts of oil and gas enterprises on the territories of Russia, Azerbaijan, Belarus, Kazakhstan and other western and Commonwealth countries, representatives of higher schools, and sectoral nonprofit organizations.
Territorija “NEFTEGAS” [Oil and Gas Territory] is published 10 times a year, distributed by subscription and for over 120 exhibitions, conferences, and other specialized events. Territorija “NEFTEGAS” [Oil and Gas Territory] hosts a number of theoretical and practical conferences, including International Conference “Current status and application perspectives for protective coatings of equipment and facilities of the oil and gas industry”, International Conference “Gas-distribution stations and gas-supply systems”, etc.
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